

Disfrútalos, Regálalos

# Premios Gran Selección, referente y garantía del sector agroalimentario

El salón de actos del Centro San José fue el epicentro de la celebración de la gran fiesta del sector agroalimentario. El acto fue presidido por la presidenta de Castilla-La Mancha



Todos los premiados posaron tras la sencilla ceremonia portando su galardón junto con la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal. / FOTO: EDUARDO BONILLA

TEXTO: ERNESTO MORÁN

**A**poyo incondicional a un sector, el agroalimentario, que lucha cada día por mantenerse e impulsar toda una sociedad. En base a este convencimiento, la edición XXIV de los Premios Gran Selección 2013 se convirtió en el escaparate de los productos de Castilla-La Mancha. Este año la ceremonia tuvo lugar en el Centro San José de Guadalajara y contó con la presencia, para clausurar la gala, de la propia presidenta de la región María Dolores Cospedal. En sus palabras, Cospedal aseveró su convencimiento de que sin las industrias agroalimentarias "Castilla-La Mancha no sería lo que es, ni tampoco lo que queremos que sea, cada vez más grande, más potente, que genere más riqueza y que sea más conocida y reconocida, tanto nacional como internacionalmente".

## Premios de excelencia

Los premios Gran Selección fueron creados en 1990, cuando la consejería de Agricultura decidió reconocer la excelencia de los productos de calidad diferenciada elaborados por el sector agro-

alimentario. El objetivo de los premios no es otro que poner en valor el esfuerzo y la dedicación de los productores, siendo ellos los responsables de que más allá de nuestras fronteras, se extienda la calidad y la riqueza de nuestra gastronomía.

La importancia del sector y su peso en la economía de la región está fuera de toda duda; por eso, además de reconocer la valía de estos alimentos, estos premios se convierten en un sello que imprime ese plus de calidad diferenciada que propaga la calidad y la variedad y riqueza de nuestros productos. En cada edición, se reconocen diversos productos como el vino, el queso, el aceite de oliva virgen extra, la miel, el azafrán, el jamón serrano, la berenjena, el melón, el ajo morado, el cordero manchego o la carne de caza. La acogida de los premios entre el sector ha ido creciendo con el paso de los años, y es que este año, por ejemplo, se recibieron 562 muestras de todos los productos, lo que supone un incremento de un 20,5 por ciento respecto al del año pasado. Este dato viene a demostrar, sin duda, no sólo el éxito que se va cosechando en cada edición, sino su repercusión en las ventas de

los productos que son galardonados año tras año. En esta edición, fueron distinguidos un total de 25 premiados en las diferentes categorías; todos recibieron el galardón de manos de la propia presidenta de la región, de la consejera de Agricultura, María Luisa Soriano, de la presidenta de la Diputación, Ana Guarinos, así como del propio alcalde de la Guadalajara, Antonio Román.

## Apuesta del Gobierno

La presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal, mostró su compromiso y el

de su gobierno con el sector; un compromiso que se ha venido reflejando en los 112 millones de euros que se han invertido, asegura, durante todo el año. Unas inversiones que no acaban aquí, ya que en el marco de esta fiesta del sector agroalimentario, la presidenta anunció que antes de que finalice el año, el Gobierno invertirá hasta 92 millones de euros en diferentes programas de desarrollo rural. De esta inversión, destacó como programas importantes: 25 millones de euros para ayudas agroambientales (20 de los cuales se destinarán a

agricultura y ganadería ecológicas) 16 millones en ayudas por indemnización compensatoria en aquellos productores de zonas lejanas o de zonas con especiales dificultades, 10,5 millones de euros para reforestación en tierras agrícolas, 10 millones para programas de diversificación de economía rural y 7 millones de euros para la mejora en la calidad de nuestras industrias y cooperativas agroalimentarias. En esta misma línea, Cospedal recordó que este sector ha contado en los últimos años con el apoyo del gobierno, "se ha impulsado durante estos dos años de legislatura y al que se han destinado 110 millones de euros para ayudas dirigidas a industrias agroalimentarias y cooperativas para el fomento de la calidad alimentaria". En lo que al espejo que suponen estos premios para con el mercado exterior, a lo largo de la ceremonia, la propia presidenta destacó que un total de 126 empresas y cooperativas han participado este año en 13 ferias internacionales en colaboración con el IPEX en países como China, Alemania, los Emiratos Árabes Unidos, Japón,... La presidenta recordó en su intervención y aportó a modo de dato más que significativo que "de los seis sectores más pujantes a la hora de venderlos productos en el exterior, tres tienen que ver con el ámbito agroalimentario: las bebidas de todo tipo, los productos lácteos y la carne".



El papel del sector agroalimentario en Castilla-La Mancha y su relevancia en la sociedad primado con la excelencia. / FOTO: EDUARDO BONILLA